



Schweizerische Eidgenossenschaft
Confédération suisse
Confederazione Svizzera
Confederaziun svizra

Eidgenössisches Departement für Verteidigung,
Bevölkerungsschutz und Sport VBS
Schweizer Armee
HKA / MILAK

MA Matthias Schachtler

Forschungsprojektmitarbeiter Strategische Studien
an der Militärakademie an der ETH Zürich
Kaserne Reppischtal
8903 Birmensdorf
Zürich, Schweiz

Office: +41 58 488 81 93
E-Mail: matthias.schachtler (@) vtg.admin.ch
Web: www.milak.ch



Biografie

Neben seiner Arbeit an der Militärakademie (MILAK) an der ETH Zürich, wo er die chinesischen Streitkräfte erforscht, ist Matthias auch Doktorand an der Ludwig-Maximilians-Universität (LMU) in München bei der Forschungsstelle für Neurophilosophie und Ethik in den Neurowissenschaften, wo er eine Doktorarbeit zur Möglichkeit der neuronalen Vorhersage mentaler Ereignisse schreibt. Ursprünglich studierte Matthias an der Universität Zürich (UZH) Philosophie, Politik und Arabisch. Er setzte später sein Studium an der LMU fort wo er Philosophie und Sinologie studierte (BA). An der LMU absolvierte Matthias ebenfalls einen Master (MA) in Philosophie mit Fokus auf Philosophie des Geistes und Künstliche Intelligenz. In der Schweizer Armee ist Matthias Offizier mit dem Grad Hauptmann. Matthias ist in Taiwan geboren und aufgewachsen.

Forschungsschwerpunkte:

- Chinesische technologische Entwicklungen
- Chinesische Staatsphilosophie
- Informationskriegsführung
- Cyberkriegsführung
- China-Taiwan Beziehungen